



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10715</b>
Prix	<b>329 000 €</b>

# Moissac-Bellevue

## Maison à vendre (83630)

Cette charmante maison de village de 4 étages (120m<sup>2</sup>) est située au cœur du charmant village de Moissac Bellevue et offre des espaces de vie spacieux et une vue fantastique à 360° sur le massif des Maures. Exceptionnellement pour une maison de village, elle dispose à la fois d'une terrasse extérieure et d'un jardin indépendant et privé. Il a beaucoup de caractéristiques d'origine restantes et a été restauré à un niveau élevé. Rez-de-chaussée : Un hall d'entrée, une cuisine provençale entièrement équipée avec accès à une belle terrasse orientée sud et bénéficiant d'une vue magnifique, et un ...

*This charming 4 storey village house is set in the heart of the lovely village of Moissac Bellevue and offers spacious living spaces and a fantastic 360° view across to the Massif des Maures. Unusually for a village house, it has both an outside terrace and an independent, private garden. It has many original features remaining and has been sympathetically restored to a high standard. Ground floor: An entrance hall, fully equipped provençale kitchen with access to a lovely south-facing terrace and benefitting from the magnificent views, and a guest toilet. First floor: A 30m<sup>2</sup> reception room with ...*

## PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

